

## **XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ**

## "EL ASPIRACIONISMO SERÁ UNA REALIDAD"

La panista ofrece políticas públicas que impulsen el progreso de la sociedad, en especial los sectores más vulnerables

## POR HÉCTOR FIGUEROA Y LETICIA ROBLES DE LA ROSA

nacional@gtmm.com.mx

Al participar en el cuarto foro regional del Frente Amplio por México en León, Guanajuato, la senadora del PAN Xóchitl Gálvez afirmó que trabajará por la igualdad social y para que el aspiracionismo sea una realidad.

"Un México con un desarrollo humano sin límites, donde los programas sociales te permitan despegar, donde el aspiracionismo se convierta en realidad.

"Con vivienda para todos; donde tengamos un

sistema universal de cuidados para quien lo necesite; una pensión universal y apoyos productivos para fomentar la economía social", destacó Gálvez Ruiz.

La panista dijo que regresará el Seguro Popular para atender a los sectores menos favorecidos y planteó que los programas sociales deben tener atención prioritaria en zonas indígenas, rurales y cinturones de miseria de las grandes urbes.

En el marco del Foro Reconstrucción Institucional: Gastar el dinero en lo que se necesita, Xóchitl Gálvez agradeció a Santiago Creel por declinar a su favor en el proceso de selección a quién encabezará el Frente Amplio por México.



El tema de los jóvenes es que, si no logramos quitárselos a la delincuencia organizada, no va a haber futuro para ellos."

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

SENADORA DEL PAN

"Quiero aprovechar este espacio para mandarle un saludo a Santiago

Creel, agradecerle las enormes palabras de generosidad a mi persona, y pues reconocerle su patriotismo, su amor por México y seguir apoyando este Frente Amplio por México", expresó Gálvez.

Antes de iniciar el foro, la senadora del PAN se tomó fotos con los perredistas que se reincorporaron al trabajo de estos ejercicios, como el líder del partido, Jesús Zambrano; el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, y el diputado Luis Espinosa Cházaro.

La senadora de Acción Nacional llamó a incrementar la inversión en materia educativa, con mobiliario adecuado para las escuelas, y que cuenten con electricidad, computadoras e internet. "Si logramos esto, yo me comprometo a recuperar las escuelas de tiempo completo", planteó Gálvez.

La panista propuso tener una escuela adicional para los jóvenes de secundaria y preparatoria que estén en condiciones de riesgo, en la cual podrán tener actividades artísticas, deportivas y capacitación en habilidades digitales.

"El tema de los jóvenes es que, si no logramos quitárselos a la delincuencia organizada, no va a haber futuro para ellos", destacó Xóchitl Gálvez.